

Desesperación

Me gusta la noche,
sin luz y sin vida,
con aire de gases,
que nadie respira.

El cielo nublado,
con gases sin suerte,
que si los respiras,
llegas a la muerte.

Que orgullo yo tengo,
de ver como mueren,
aquellas personas,
que nadie los quieren.

Yo veo tinieblas,
en el firmamento,
que desesperado,
la vida no encuentro.

Veo la tristeza,
de tu cuerpo amargo,
sin vida y sin luz,
que se va acabando.

Al cielo lo veo,
con gran tempestad,
de nubes y fuego,
que me hacen pensar.

Grandes nubarrones,
de un fuego ardiente,
que lleva al suplicio,
a toda la gente.

Yo me veo alegre,
que en toda la tierra,
entre polvo y sangre,
que se desesperan.

Algunas personas,
con tanta agonía,
destrozan los cráneos,
de aquel que moría.

Que todo es tristeza,
no tenemos vida,
el mundo es un fuego,
que nadie olvidan.

El sol ya no alumbra,
la luna nublada,
son luz las estrellas,
están apagadas.

Me gusta ver el cielo,
con negros nubarrones,
estrellas y luceros,
se vuelven a apagar.

No hay cosa más justa,
que el juicio de Dios,
morir en el fuego,
sin la salvación.

T.Q.A.